



ACHTUNG! KINDERSEELE

STIFTUNG FÜR DIE PSYCHISCHE
GESUNDHEIT VON KINDERN

Projektvorstellung

„Kinderseele. Kennen. Lernen.“

...seelisch gesund in der Schule

Pilotprojekt in Branden- burg

Kinder und Jugendliche sind in zunehmendem Maße mit psychischen Belastungen konfrontiert. Das Landesamt Brandenburg berichtet, dass 12% der SchülerInnen in Brandenburg unter psychischen Störungen leiden. Der Leidensdruck beeinträchtigt die Gesundheit und macht sich im Schulalltag bemerkbar. Schulrelevante psychische Störungen stellen nicht nur für die SchülerInnen selbst und ihr persönliches Umfeld ein großes Problem dar, auch die Gesellschaft hat die Folgen mitzutragen. Unbemerkte psychische Störungen im Jugendalter können sich auf lange Sicht negativ auf die Chancen am Arbeitsmarkt auswirken. Kindern und Jugendlichen kann aber durch frühzeitige Unterstützung sehr gut geholfen werden!

Beratungsangebot für Schulen

Um die seelische Gesundheit von SchülerInnen zu fördern, bietet die Stiftung „Achtung!Kinderseele“ für ausgewählte Schulen im Kreis Potsdam-Mittelmark Aufklärung und Betreuung durch Fachärzte für Kinder- und Jugendpsychiatrie und -psychotherapie an.

Stiftung „Achtung!Kinderseele“

Damit Kinder und Jugendliche seelisch gesund erwachsen werden, engagieren sich Ärzte für Kinder- und Jugendpsychiatrie und -psychotherapie in den Stiftungsprojekten zur Vorbeugung von psychischen Erkrankungen.

„Achtung!Kinderseele“ setzt sich als gemeinnützige Stiftung bundesweit für die seelische Gesundheit von Kindern und Jugendlichen ein. www.achtung-kinderseele.org

Aufklärung, Beratung, Supervision

Im Rahmen von Fortbildungsveranstaltungen, Supervisionen und Beratungsgesprächen werden Eltern und LehrerInnen für die seelische Entwicklung von Kindern und Jugendlichen geschult. Auch SchülervertreterInnen werden in das Projekt einbezogen.

Durch den fachlichen Beistand werden sie mit der herausfordernden Situation nicht alleine gelassen. SchülerInnen, die an psychischen Problemen leiden, soll frühzeitig geholfen werden.

Hinter dem Projekt stehen

erfahrene Ärztinnen und Ärzte für Kinder- und Jugendpsychiatrie und -psychotherapie der Stiftung „Achtung!Kinderseele“, die das Beratungsangebot „Kinderseele. Kennen. Lernen.“ an Schulen anbieten.



Das Pilotprojekt zur Vorbeugung seelischer Erkrankungen wird durch das Brandenburger Ministerium für Bildung, Jugend und Sport gefördert.

